

Moody's emite señal de alerta por reforma a la Ley del Banco de México

RODRIGO PACHECO: Pascal, y otro tema que ahorita comentábamos era el de Moody's, que emite este análisis...

PASCAL BELTRAN DEL RIO: Sí, otra señal de alerta a la reforma que se quiere hacer a la Ley de Banco de México.

RODRIGO PACHECO: Sí, dice Moody's "cuando comparamos a México con sus pares, vemos debilidad en materia de corrupción, en materia de justicia, pero uno de los puntos que contrarresta este análisis es el Banco de México", y menciona de manera específica Moody's "lastimar la autonomía de Banco de México es ir contra una de las piedras angulares de la estabilidad macroeconómica y evidentemente debilita el perfil crediticio soberano de nuestro país".

Entonces no dudo que las otras compañías de calificación estarán emitiendo análisis porque tienen una responsabilidad fiduciaria de cara a sus clientes para evaluar las condiciones de solvencia de un país y este sí es un elemento importante y te digo, esperarí que la parte institucional de los Estados Unidos haga alguna suerte de pronunciamiento, tendría que ocurrir, y obviamente a la espera de que se pronuncie el titular de la Secretaría de Hacienda porque se vuelve ya indispensable a estas alturas que eso ocurriese.